



## **Anhang für Wortmeldung**

### **Begründung**

Wir möchten uns zuallererst für die Unterstützung der Bürgerversammlung, des Bezirksausschusses und des Stadtrats bedanken. Die Videogegensprechanlagen wurden eingebaut. Wir sind sehr froh darüber. Besonderen Dank an Frau Bürgermeisterin Dietl und Frau Stadträtin Gaßmann. Hintergrund ist das wir, die Gruppe der gehörlosen Mieter\*innen in der Alten Heimat, vier Jahre lang hart kämpfen mussten um Videogegensprechanlagen zu bekommen. Wir mussten viele Rückschläge erfahren, viel Zeit investieren und komplizierte Anträge stellen. Ohne Unterstützung wäre dies nicht möglich gewesen. Nun wurden die Videogegensprechanlagen endlich eingebaut, aber nur für unsere 4 Haushalte. Dies ist eine Ausnahme. Das darf so nicht sein! Wie brauchen Videogegensprechanlagen für Sicherheit und Gleichberechtigung. Hörende Menschen haben Gegensprechanlagen, gehörlose Menschen brauchen Videogegensprechanlagen. Wir stoßen als gehörlose Menschen immer wieder auf Barrieren und fordern Beteiligung und Gleichstellung. Dafür sind z.B. Dolmetscher\*innen sehr wichtig. Deshalb brauchen wir Anlaufstelle.